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Romanos 8:28-30, Y sabemos que todas las cosas ayudan a bien, a los que 
aman a Dios, a los que conforme a su propósito son 
llamados. Porque a los que antes conoció, también los 
predestinó para que fuesen hechos conforme a la imagen 
de su Hijo, para que Él sea el primogénito entre muchos 
hermanos. Y a los que predestinó, a éstos también llamó; 
y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que 
justificó, a éstos también glorificó. 

 
Escuchen lo que el profeta de Dios dijo al respecto: 

Dios tiene un tiempo y una razón para ese tiempo: cumplir con toda Su 
obra. Dios sabe exactamente lo que Él va a hacer. Nosotros no. Nosotros sólo 
tenemos que recibir las cosas como Él nos las da. Pero teniendo Él todo el control, 
no hay nada que pueda salir mal con lo que Él ha planeado hacer. Y todos Sus 
planes tienen que realizarse. A veces son cosas abruptas y difíciles de llevar 
pero que sirven para manifestar la verdadera naturaleza del objeto (II Cor. 
5:7-15). 

Como ustedes saben, la lluvia es el producto de rayos cayendo por todos lados y 
de todas formas, y truenos en el cielo. Y si no tuviéramos la lluvia, no 
viviríamos. Pero, ¿Notaron lo que se necesita para traer lluvia? Truenos, 
relámpagos, rayos, furia de la naturaleza, y de ahí viene la lluvia. 

Una semilla debe morir, deteriorarse, podrirse, y volver al polvo de la tierra con 
el fin de poner de manifiesto una nueva vida. 

Al oro hay que darle golpes, una y otra vez, por delante y detrás, y golpearlo 
hasta que toda la escoria salga de allí. No es porque brilla solamente, porque hay 
pirita de hierro, también conocido como oro de tontos, brilla como el oro 
verdadero, pero basta con poner los dos juntos... Póngalos uno alejado del otro y 
difícilmente podrá ver la diferencia, pero póngalos juntos, y usted notará la 
diferencia. Y el artesano del oro siempre ha de golpear hasta que vea su 
propia imagen reflejándose en el oro (I Pedro 1:6-7). 

Y Dios establece un tiempo y tiene un propósito para todo lo que Él hace. 
Nada sucede accidentalmente para los que aman al Señor y han sido llamados 
conforme Su propósito. Ven, estamos predestinados (Efesios 1:3-6). Y todo 
obra a la perfección para eso, porque Él no puede mentir, y Él dijo que así seria, 
todo tiene su tiempo, su sazón, y tiene su camino, y Dios está detrás de cada 
movimiento (Salmo 135:6). Y a veces pensábamos que todo estaba yendo mal. 
Todo depende de nosotros. Esas cosas son puestas sobre nosotros, pruebas y 
milagros, para probarnos, para ver cómo vamos a reaccionar ante una acción 
(I Pedro 4:12-16). [1] 

Esta iglesia fue colocada aquí con un propósito. Hay un espíritu detrás de esta 
iglesia. Ciertamente. Un espíritu detrás de su hogar, detrás de cada edificio. 

Dios Está Detrás De Cada Movimiento 



Detrás de todo hay un espíritu, un motivo, y un objetivo. Si esta iglesia viene 
aquí para exaltar algún sistema humano o algo así, entonces su motivo no está 
correcto; pero si está puesta aquí para tratar de lograr algo para el Reino de 
Dios, entonces el motivo y el objetivo, ambos, están correctos, si los motivos 
están dirigidos en ese sentido. 

Hay una porción de la Palabra trazada para cada edad. Y hay una unción 
que desciende, que proyecta esa porción de la Palabra para esa edad. Y vean 
en dónde estamos nosotros hoy. Lean lo que deberíamos estar haciendo, y 
entonces sabrán cuán lejos estamos. Yo sólo veo que falte una cosa: la Venida 
del Señor Jesús en cualquier momento, un Rapto para la Iglesia, y nos 
encontraremos con Él en el aire. Ahora, estas cosas tienen que acontecer en este 
día, así como Él prometió que haría. [2] 

Sí, yo creo que la Palabra de Dios enseña acerca de la sanidad para el cuerpo y 
el alma. No sólo eso, sino que Dios confirma la Palabra con señales y maravillas. 
Debo admitir que Dios permite que Satanás a veces nos castigue (Heb. 12:5-
11), con toda seguridad. Pero cuando uno está pasando por ese castigo, y uno 
se vuelve a Dios, Dios, vuestro Padre os sanará. Eso es así. [3] 

La experiencia Cristiana se basa solemnemente y enteramente en el 
descanso. (Hebreos 4:1-3). “Venid a mí todos los que estáis trabajados y 
cargados, que yo os haré descansar.” (Mateo 11:25-30). Nosotros seremos 
sacudidos con todo tipo de cosa hasta que lleguemos a Cristo, entonces todo es 
consumado. Descansando perfectamente en Cristo. No importa lo que venga o 
lo que se vaya, nada nos puede tocar sin que eso no comparezca delante del Pastor. 
Él tiene que permitirlo. 

La Biblia dice: “Para los que aman al Señor todas las cosas le ayudan a bien.” 
Y estas cosas tienen que comparecer primero ante el Pastor. Él dijo: “Yo soy la 
puerta” (Juan 10:1-5). "Nadie puede venir sin que yo lo acepte” (Juan 6:44). 
Miren, cuando Dios permite algo, eso obrará para tu bien. ¿No será lo mismo 
con la enfermedad? Ciertamente, Dios lo sana a uno para mostrar un gran 
testimonio, le da a uno un algo pequeño para seguir adelante. “Todas las cosas 
ayudan a bien” (Romanos 8:28-30). [4] 

Nada puede hacerte daño, nada puede venir a ti a menos que Dios lo permita. [5] 

Dios, cuando Dios entra en una persona, o personas, en una congregación, 
en un hombre o una mujer, Él vindica Su Presencia. Dios prueba que Él está 
ahí. ¿Por qué, cuando Dios viene, señales sobrenaturales comienzan a aparecer. 
Esta persona se convierte en una persona cambiada. Ya no son más lo que 
solían ser. El pecado ha desaparecido de su vida. El miedo, la duda y la 
frustración se han desvanecido. Ellos son sólidos, estables, vivan o mueran, eso es 
Cristo (Romanos 14:8). No les importa lo que viene o lo que vaya suceder, 
nada los estremece. Ellos siempre se mueven hacia adelante. [6] 

Son esas horas críticas las que nos presionan a esas arenas sagradas. Estaba en 
la Biblia. Y recuerde, no importa cuán grande sea la aflicción, Satanás no 
puede tomar su vida hasta que Dios haya terminado con Ud. No hay nada que 
pueda sucederle a Ud., a menos que Dios lo permita. No hay ningún mal que 



pueda venir a menos que Dios lo permita. Y Él está obrando por su propio bien. 
Meditemos. [7] 

Ahora, este hombre ciego estaba sentado ahí, y Jesús y Sus discípulos pasaron; 
y yo pienso que Jesús les dio aquí una pequeña lección. Cuando ellos vieron a este 
pobre hombre ciego, ellos pensaron: “Pues, ahora seguramente hay un pecado en 
algún lugar detrás de eso”. Cuando nosotros vemos que algo le sucede a un 
hombre, siempre decimos: “Pues, él pecó; él se salió de la voluntad del Señor 
en alguna parte”. Cuando el Hermano Crase chocó con un poste; él se salió de la 
voluntad del Señor en algún lugar, en la mente de alguna gente. Cuando el rifle se 
me explotó: “Pues, él estaba fuera de la voluntad del Señor”. El Hermano Neville 
chocó el carro: “Él estaba fuera de la voluntad del Señor”. Eso no es exactamente 
correcto. No, señor, no lo es. Dios permite esas cosas (Proverbios 16:4). [8] 

Pero en algún momento Dios tiene que poner aflicción sobre nosotros para 
hacernos saber que Él sigue siendo el Gobernador de nuestras vidas. Y sólo 
estamos aquí porque Él nos permite estar aquí, y es Su gracia que estemos aquí. Y 
nosotros debemos de servirle (Josué 24:15). [9] 

Y la manera cómo ellos cuidan de sus ovejas en el Oriente, es que el pastor las 
trae adentro en la noche, y las cuenta a cada una para ver si están todas. Y si falta 
una, él no se acuesta hasta que salga a los desiertos, o dondequiera que él ha 
pastoreado todo el día, y encuentra a esa oveja, la pone sobre sus hombros y la trae 
adentro. Entonces, cuando todas están en el redil, el pastor mismo se acuesta en la 
entrada. Él es la puerta del redil (Juan 10:1-10). No hay otro camino; es un 
corral, tiene una cubierta encima. Y no hay nada que pueda entrar a esas ovejas 
a menos que pase por encima del pastor. 

Y ¡qué consuelo, qué cosa más hermosa el saber, que cuando somos llevados a 
Su bendito cuidado, Él se convierte en la Puerta, y no hay nada que le pueda 
pasar a Ud. No importa lo que sea, todo tendrá que venir por medio del 
Pastor. Si es enfermedad, pudiera ser para su corrección. Pudiera ser  como 
testimonio en contra del enemigo. Pudiera ser para la exaltación del Nombre 
de Cristo. Pero nada puede venir a Ud. a menos que Él permita que venga. Él 
es la Puerta del redil. 

Todos los que alguna vez vienen a Él tratando de atraparlo a Ud., tratando de 
sacarlo de Su redil, son salteadores, malvados… Pero ellos no pueden llevárselo a 
Ud. Nada puede molestarlo a Ud. si está en el redil de Dios, porque Él mismo 
es la Puerta, y no hay otro camino. Todo tiene que ser permitido por Él (II Cor. 
4:15). [10] 

Pequeños, nada les va a molestar. Ella va a tener que enfrentar eso. Nada 
les va a molestar. No tengan miedo de tomar a Dios por Su Palabra. Sólo 
relájate, ten fe y cree. Él está cuidándoles. Él va a desintegrar cualquier cosa que 
intente molestarles. Oh, algo quizás pudiera atacarte. Pero no podrá hacerte 
daño. 

Porque todas las cosas, Él las permite. Y no pueden hacer más que obrar por 
el bien de los que aman al Señor. Nada que pueda dañarte vendrá a ti. [11] 

Dios trae tensiones a la iglesia: "Porque todo hijo que viene de Dios debe ser 
puesto a prueba, y probado, y examinado" (Heb. 12:4-11). Él permite que les 



llegue enfermedades. Él permite que les venga malestares, para examinarlos y 
para probarlos, para mostrarle al mundo que ustedes verdaderamente son la 
Simiente de Abraham. Él lo permite por Su propia voluntad. Él permite 
desastres. Él permite que los amigos se pongan en contra suya. Él permite 
todas estas cosas, y suelta al diablo para tentarlo. Y Él hará todo menos 
quitarle la vida. Él podría ponerlo en una cama de aflicción. Él podría poner a sus 
vecinos en contra suya. Él podría poner la iglesia en contra de usted. Él puede casi 
hacer cualquier cosa, y es la voluntad de Dios que él lo haga así. Somos enseñados 
que es más precioso para nosotros el oro (1 Pedro 1:3-9). [12] 

Algunas veces Ud. dice: “¿Por qué me enfermo?”. Pudiera ser para Su gloria. 
Una vez cuando estaban pasando a un hombre ciego, los discípulos dijeron: 

“¿Quién pecó: éste hombre o sus padres?” (Juan 9:1-41) Y Jesús dijo: “En este 
caso ninguno pecó, ni él ni sus padres, sino para que las obras de Dios se 
manifiesten en él”. [10] 

¿No es extraño que Dios le permita a sus hijos recuperarse hasta el último 
momento? Oh, a veces Él permite eso para ver tus reacciones. La Biblia dice: 
“Si no podemos soportar el castigo de Dios, entonces somos bastardos, y no hijos 
de Dios.” Nosotros somos nacidos del Espíritu de Dios. Nuestra fe en Dios se 
sostiene en Su Palabra, se fundamenta en Su Palabra, y allí se mantiene. [13] 

Y cuando alguien empieza a burlarse de Ud., diciendo, “Ella es anticuada.” 
“Mírenlo, él es... Oh, yo les digo, él antes era...” Muy bien, solamente 
recuerden, son dolores de crecimiento. Es que la persecución le sirve de bien. 
Son dolores de crecimiento. 

Oh, sí, Él permite cruces y encrucijadas y empalmes. Él siempre hace eso, 
para perfeccionarnos para Su servicio. Él permite que esas cosas nos sucedan. 
¿No pueden entender eso? Él hace eso para poder perfeccionarlo a Ud. para el 
llamamiento al cual Él le ha llamado. Esos son sus dolores de crecimiento. Él 
hizo así a Daniel, Uds. saben. 

El obró así con los jóvenes Hebreos, en el horno ardiente (Daniel 3). ¿Qué les 
hizo el horno ardiente? El horno ardiente sólo sirvió para desatar las cuerdas que 
los tenían sujetos. Eso es todo lo que les hizo el horno, sólo les quemó las 
ataduras. [14] 

Y algunas veces se requieren pruebas difíciles para romper de nosotros las 
ataduras del mundo (1 Pedro 4:1-2). Algunas veces Dios nos permite tener 
una pequeña prueba (1 Cor. 10:12), Uds. saben, para ver lo que haremos, 
para sacarnos del mundo. O, en otras palabras, le permite tener una pequeña 
prueba y lo saca de esa organización, y de esa idea que “la Metodista es la única, 
la Bautista, o la Pentecostal, o que–que ellos son el único grupo que hay. Si Ud. no 
lo cree como mi iglesia lo cree, Ud. no cree en lo absoluto”. Algunas veces Él 
permite que acontezca una pequeña prueba. Quizás que se le enferme un bebé. 
Quizás algo acontezca allí en el momento de la muerte. Quizás alguien es quitado 
de Ud., o algo. ¿Qué es lo que hace? Lo saca quebrantándolo para mostrarle 
algo, para abrir sus ojos. Quizás Ud. vino a criticar en alguna ocasión. Quizás 
Dios está haciendo eso para romper algunas de las ataduras del mundo que lo 
tienen atado. 



Como un hombre ahogándose en el río, uno tiene que sacar al hombre del río 
antes que uno pueda sacar el río del hombre. Correcto. Uno tiene que sacarlo 
del río primero, entonces uno puede sacar el río de él. Algunas veces Dios tiene 
que hacerlo de esa manera. Él permite los cruces, las encrucijadas para hacer 
eso. Párense en Sus promesas, la Palabra, porque Ellas nunca fallarán. El futuro: 
ese está en Su mano. Párense como ellos se pararon, no se aparten (Job 23:14). [15] 

Mire a Job, un hombre perfecto, un hombre justo. Y Dios permitió que un 
espíritu malo viniera sobre él, y lo afligiera, y todo esto, para el 
perfeccionamiento de su espíritu. ¿Ve? Dios usa espíritus malos en muchas 
ocasiones para obrar Su plan y Su voluntad (Salmo 105:17-19, Daniel 1:1-2). 
[16] 

Pero, si la gente no camina en Su perfecta voluntad, Él tiene una voluntad 
permisiva en la que Él los dejará caminar. Fíjense, Él lo permite, muy bien, 
pero Él lo hará obrar para Su gloria, en Su perfecta voluntad. 

Así como en el principio, no era la voluntad perfecta de Dios para que los niños 
nacieran en la tierra por medio del sexo (Génesis 1:26-28). No señor. Dios creó al 
hombre del polvo de la tierra, respiró el aliento de vida en él, y llegó a ser alma 
viviente. Él sacó de ese hombre una compañera, y le hizo una esposa. Esa fue la 
primera y la voluntad original de Dios. Mas cuando el pecado entró y causó la 
cosa que causó, entonces Él le permitió al hombre casarse con su esposa, 
legalmente, y tener hijos por ella. “Multiplicaos y llenad la tierra entonces, si esa 
es la manera en que Uds. van a hacerlo”. Pero, ¿ven Uds.?, nunca fue Su 
voluntad perfecta. 

Dios le permitió a Israel tomar una ley, en Éxodo el capítulo 19. Y eso 
cuando la gracia ya les había dado un profeta, una Columna de Fuego, un 
cordero de sacrificio, un poder de liberación; no obstante ellos clamaron por una 
Ley. No era la voluntad de Dios, pero fue inyectada porque el hombre la quiso. Y 
él fue condenado por la misma ley que él quiso. 

Es mejor tener la voluntad de Dios. Eso es lo que Él nos enseñó: "Hágase Tu 
voluntad; venga Tu Reino, hágase Tu voluntad" (Mat. 6:9-15). Nosotros mismos 
debemos someternos a Su voluntad y a Su Palabra. ¡No la dude, créala! No 
ande buscando cómo darle la vuelta. Simplemente tómela así como es. Tantos 
quieren darle la vuelta, hallar algún otro camino. Y cuando lo hacen, se encuentran 
avanzando, encuentran que Dios los está bendiciendo, pero están obrando en 
Su voluntad permisiva y no en Su voluntad perfecta y Divina. 

Él lo permite, como dije, pero Él no permitirá que eso sea Su perfecta voluntad; 
pero Él lo hará obrar para honrar y bendecir Su perfecta voluntad. Y el 
engendrar hijos por sexo es una de esas cosas. [17] 

Así que, realmente creemos que Dios nunca cambia Su modo de pensar con 
respecto a lo que Él dijo. Él siempre lo mantiene fiel. 

Pero Él tiene una voluntad permisiva. Ahora, allí es donde está el problema. 
Nosotros tratamos de obrar en base a la voluntad permisiva de Dios, y Él lo 
permite. Pero también, si tomamos Su voluntad permisiva, aunque no sea 
correcto, Él hará que Su voluntad permisiva obre juntamente, para glorificar Su 
voluntad perfecta. 



Pero, vean, Dios, el gran Espíritu, el Padre (Juan 4:24), en Él habían 
atributos, y estas cosas que Ud. ve desplegada ahora, simplemente son Sus 
atributos siendo desplegados. Él habitaba solo, Él ni siquiera era Dios; Dios es un 
objeto de adoración. Él era el gran Eterno. Y en Él habían atributos, tales como: 
ser Padre, ser Salvador, ser Sanador. Y ahora, ¿cómo podía Él primero…? Él tenía 
que ser Padre, porque está demostrado que Él es Padre, pero Él habitaba solo. Sólo 
Él es inmortal. Y, ahora, pero Sus atributos tenían que ser desplegados. 

Ahora, para ser Salvador, algo tiene que estar perdido. Y Dios no puede 
perder algo a propósito y luego redimirlo. No sería propio para Su santidad y para 
Su gran juicio. Pero Él puso al hombre sobre la base del libre albedrío, 
sabiendo que el hombre caería. Y entonces, en eso, Él mismo llegó a ser 
hombre, para redimir nuevamente al hombre que había caído. Ésa es la razón 
por la que Jesús era Emmanuel (Mat. 1:21-23). Si Dios enviaba otra persona 
aparte de Él mismo, entonces eso no sería justo. Dios tenía que venir Él 
mismo para tomar ese lugar. Y Dios no podía venir en Espíritu y tomar el lugar, 
Él tuvo que hacerse carne, en la carne de Su propio Hijo creativo (1 Tim. 3:16, Fil. 
2:5-11). 

Y Él mostró aquí, en el principio, que Su voluntad perfecta era crear al hombre 
del polvo de la tierra. Pero, ¿ven Uds.?, Él permitió que el sexo fuese introducido. 
Él nunca quiso que los hijos nacieran por medio del sexo, pero fue permitido, lo 
cual acabará pronto. [18] 
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